

A LA ATENCIÓN DE LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN

EL ESPECIALISTA VASCO PARTICIPÓ EN LA JORNADA DE
GLAUCOMA ORGANIZADA POR LA FUNDACIÓN
OFTALMOLÓGICA DEL MEDITERRÁNEO

Revisión al manejo del glaucoma primario de ángulo cerrado, por el Dr. Urcola, de Innova Ocular Begitek

Lunes, 18 de diciembre de 2017 (San Sebastián) – El Dr. J. Haritz Urcola, especialista de la Unidad de Glaucoma de Innova Ocular Begitek (San Sebastián), habló del “Manejo del glaucoma primario de ángulo cerrado” durante la conferencia magistral que pronunció en la Jornada de Glaucoma, recientemente celebrada en Valencia por la Fundación Oftalmológica del Mediterráneo (FOM).

La cita formativa, organizada por los doctores Pablo Alcocer, Aitor Lanzagorta y Cristina Peris, contó también con la presencia y participación de su colega de subespecialidad en Innova Ocular Clínica Vila, el Dr. Jorge Vila, director médico del centro valenciano, junto a otros especialistas nacionales, como los doctores Carlos Mateo, José Pinos, Pablo Alcocer, Aitor Lanzagorta y Vicente Pérez.

Esperando que sea de tu interés y agradeciendo de antemano su oportuna difusión, quedamos a tu disposición para cualquier gestión que necesites.

Más información:

Departamento de Comunicación de Innova Ocular

Eva Sacristán: esacristan@innova-ocular.com /622 943 198

Comunicado de prensa